
 

■	林	利彦	議員	 令和２年第１回定例会	 代表質問	

新型コロナウイルス対策 

問	市が進めている対策は。	

答	八千代市新型コロナウイルス感染症対策危機警戒本部

を２月３日に設置し、２月20日の第３回本部会議において

は、市主催や共催のイベントについて、原則中止、延期す

る方針を決定しました。(健康福祉部)	

問	市民への対応は。	

答	市ホームページのトップページに関連情報を掲載して

いる等対応しています。(健康福祉部)	

要望	市民の不安を払拭するため、平日以外においても電

話窓口を設置するよう要望したところ、市長から土日、祝

日についても、８時30日から20時まで電話での相談を受け

るとの回答がありました。	

阿蘇小中一貫校 

問	施設分離型小中一貫校へ向けた進捗は。	

答	阿蘇・米本地域４校ＰＴＡ連絡協議会から提出された、

施設一体型の小中一貫校（義務教育学校）の開校に関する

要望書、請願書を受け、関係部局と連携して検討していき

たいと考えています。	(教育委員会) 

問	開校へのスケジュールは。	

答	速やかに統合準備委員会を立ち上げ、令和４年４月の

開校を目指し、今後進めていきたいと考えています。	



 

(教育委員会)	

問	小学校３校の統合後、廃校となる校舎の利用は。	

答	地域の方々のご意見や、各学校の歴史等を十分に尊重

できるように、関係部局と連携して検討していきたいと考

えています。	(教育委員会)	

消防音楽隊 

問	活動状況と活動範囲は。	

答	現在は隊員21名で、市及び市民団体主催の式典、消防

行事に出演することができ、昨年度は、ふるさと親子祭や

消防フェアなど、各種啓発活動に８回出演しました。	

(消防)	

問	制服及び楽器購入のための予算措置は。	

答	制服と楽器を同時に購入すると経費負担が大きくなる

ことから、今後５年を目途に、計画的に購入できるよう、

関係部局と協議していきたいと考えています。(消防)	

準用河川高野川 

問	整備の進捗は。	

答	平成29年度に基本設計を策定し、平成30年度には関係

者に対する説明会を行い、予備設計のための地質調査を実

施しました。その後、当該河川を横断している高圧ガスの

埋設状況を確認するための試掘調査を行いました。	

(都市整備部)	

問	整備区域外の上流箇所の現状と対応は。	



 

答	上流部分の８００ｍについて、一部損傷している箇所

も見受けられるため、管理している地元の土地改良区と協

議を進めながら、改修や補修などについて対応を図ってい

きたいと考えています。(都市整備部)	

	


